



本村幼稚園 7月の園だより

令和5年6月30日 港区立本村幼稚園長 山崎 高志

園長 山崎 高志



先日は、臨時保護者会にご参加いただきありがとうございました。しばらくの間は宮城主任教諭と波瓦副園長の2名で保育活動を行っています。ご理解のほどよろしく願いたします。

【遠足】

6月2日(金)は雨天ため葛西臨海水族園へ遠足に行きました。バスを降車してから水族園まで歩く距離がかなりあるのですが、弱音を吐くことなく、傘をさしてしっかり歩くことができました。これまで有栖川公園や麻布図書館など長い距離を歩く経験をしてきたので、その成果が出ました。水族園では、いろいろな魚との出会いがあり、どの子もじっくりと見ていました。特に興味を抱いた魚については、先生に「この魚の写真を撮ってください」とお願いすることができました。

【ほんむら夏まつり】

6月20日(火)に「ほんむら夏まつり」を開催しました。保護者の皆様、地域の皆様のお力をいただきながら、楽しく活動することができました。誠にありがとうございました。普段交流している保育園のお客様も受入れ、活気のある夏まつりとなりました。葛西水族園の遠足の経験から自分たちで考案した子供たちの「魚釣り」をはじめ、保護者の皆様の「おもちゃすくい」、地域の皆様の「バルーンアート」などのブース(お店)が並びました。子供たちは一つ一つのブースを楽しむとともに、自分たちのお店にお客を迎えるときの自分の役割をしっかりと果たし、お祭りを満喫しました。



【プール開き】

6月26日(月)にプール開きをしました。プールで安全に遊ぶための約束をしっかりと聞き、水遊びをしました。水遊びでは、ワニになって貝を拾う。忍者になって踊る。水鉄砲でお化けに水を当てて退治する。フラフープの中を潜って抜けるなどの楽しい活動に取り組むことで、水に親しんでいます。

【夏休み】

7月21日(金)から夏休みが始まります。ぜひ、子供たちにはいろいろな体験をさせてください。自然体験、生活体験、社会体験などのさまざまな体験は、子供たちの「生きる力」を支え、育てていきます。例えば、子供にいろいろな家事手伝いの中から一つを選ばせ、責任をもって行う手伝いをさせるのはいかがでしょうか。9月に子供たちに会うのを楽しみにしています。